

平成27年度 築上町敬老祝賀会



未永い健康と長寿を！

9月12日、築上町コミュニティセンター（ソピア）で平成27年度築上町敬老祝賀会が開催されました。今年の77歳以上の方は約3,000名ご健在であり、ご長寿が喜ばしい限りです。

式典の部では、節目の歳を迎えられた方に、それぞれお祝い状と記念品目録を、百歳になられる方には、国・県からのお祝い状も贈られ、長寿を祝福しました。町長より「ご長寿おめでとうございます」、来賓の方より「皆さんの経験や智恵を若い人に伝えてください」とお祝いの言葉が述べられました。

また、アトラクションの部では、浪曲が披露され、会場は大いに盛りあがりました。

敬老祝賀会開催にあたり、自治会の方々をはじめ、地域の皆様、そしてボランティア協議会の方々、築上町社会福祉協議会のご協力をいただき、盛大に執り行うことができました。ご協力ありがとうございました。



第27回豊前築上地区人権・同和教育研究集会 第10回築上町人権・「同和」教育実践交流会が開催されました

8月23日、築上町コミュニティセンター（ソピア）で、豊前市、上毛町、築上町の行政職員と保育園所・幼稚園・小中高の教職員・特別支援学校の教職員が集まり、人権・同和教育研究集会を開催しました。

今年は、同和对策審議会答申50年の年にあたり、50年前から現在まで差別解消の啓発活動を行っていますが、未だに根深く差別意識が残っており、インターネットを利用した新たな差別も深刻化しています。このような現状を受け、人権・同和教育に携わる行政職員並びに教職員が部落問題をはじめ様々な人権課題に対し知識を深め、解決する方法を研究する実践交流会を築上町では毎年開催してきました。

今年は豊前市・上毛町も築上町で行う実践交流会に参加することで合同開催することができました。町内だけでなく、豊前市・上毛町からも学校・保育園所・幼稚園・行政現場での課題をレポートにまとめ、分科会で発表し活発な意見交換が行われました。実践交流会を行うことで、人権問題の早期解決に向けた取組の必要性を共感することができました。

